
つるがしま里山サポートクラブ 活動報告書 2024年 

活動日時   
月 日 曜日 開始 終了 場 所 会員参加数 

1 10 水 9：00 13：00 6号高倉市民の森 17名 

活動名称 第 6号高倉市民の森整備と新年会 報告者：井上 

 

＜活動目的＞ 

① 広場北側の植樹周辺整備 ※倒木処理含む 

② 飯盛川沿いの整備と掛かり木の伐採、散策道のゴミ拾い 

③ ご神木詣で ※しめ縄の張り替え含む 

④ 焼き芋とお汁粉で新年を祝う 

 

＜主な活動内容＞ 

〇昨年植樹した広場北側の倒木をチェンソーで切断し、活動場所を整備しました。 

〇池尻池に近い散策道に倒れそうな木（カシ）があり、チェンソーで切断し通路の安全対策を

図りました。対岸の施設、屋根に枝が掛かるのを考慮し無事に伐採処理を終了しました。 

〇気になる散策道のごみやプラスチックごみ等を拾い集め、収集場所に移動しました。 

〇ご神木（モミの木）のしめ縄を交換し、新年の里山サポートの活動が無事であることをみん

なで祈念しました。けやきのご神木は老朽化が進んでおり、しめ縄を取り外し 1 年間のお礼

を込めてお焚き上げを行いました。 

〇里山サポートの新年会は、今年もお汁粉と焼き芋でお腹を満たしました。焼き芋は、メンバ

ーの持ち寄った薪と広場の枯れ枝・竹の倒木を集めて燃料にしました。お汁粉は石川さんの

手作り。搗き立ての丸もちでより一層美味しく頂くことができました。 

〇最後に、新年に寄せる想いを発表していただき、各メンバーの想いを共有しました。 

 

（集合写真） 

 

 



＜参加者＞ 

吉井、小嶋、阿部、石川(腕の後ろ)、栁川、柏木、内藤、今、笹崎、松井、村上、小澤邦、橋本、

杉山、牛島、小沼、井上(カメラ)（１７名） ※石川さんごめんなさい！ 

 

(ご神木モミの木前で)                 

  

 

（散策道の伐採処理） 

  

 

＜課題・評価・お誘い＞ 

・私たちの活動は刈払機やチェンソーを使用する場面・機会が多い。常に周辺に注意を払いながら

作業することが必要との指摘があり、みんなで共有しました。 

・機関紙は 14 号まで発行できた。引き続き紙面の拡充・充実を図る旨の執筆要請がありました。 

・“暑くなる地球、私たちは環境をどう守るか”と題した気候危機勉強会への参加の呼びかけが柏

木さんからありました。（1月 21日（日）13:30~15:15 鶴ヶ島市役所５階で開催されます） 

 

以上 


